

Hygienekonzept

Eine Reservierungspflicht besteht nicht mehr.
Wir empfehlen aber, eine Reservierung vorzunehmen.

Damit wir den Besucherfluss steuern können, bieten wir zwei Zeitfenster an, in denen Sie unser Restaurant besuchen können.

(Die Zeiten sind von 17:00 bis 19:00 Uhr oder von 19:15 bis 21:00 Uhr)

Die Registrierung der Gästedaten ist weiterhin verpflichtend und Sie dürfen nur bedient werden, wenn Sie mit der Dokumentation einverstanden sind.

Das Kontaktdatenformular finden Sie auf unsere Internetseite.

Sollten Sie keine Möglichkeit haben, das Kontaktdatenformular auszudrucken, haben wir selbstverständlich auch Leerformulare vorrätig.

An dem Tag Ihres Besuches bringen Sie bitte das ausgefüllte Kontaktdatenformular mit.

Es besteht offiziell keine Maskenpflicht. Da in unseren Räumlichkeiten nicht immer der Mindestabstand von 1,50 m eingehalten werden kann, möchten wir Sie bitten, freiwillig einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.

Es dürfen pro Tisch maximal zwei Haushalte sitzen **oder** eine Gruppe von maximal 10 Personen.

Unser Salatbuffet kann Ihnen leider noch nicht wieder angeboten werden, da wir die behördlichen Vorgaben aus Platzgründen nicht erfüllen können.

Wir versuchen, uns bestmöglich auf diese außergewöhnliche Situation einzustellen.

Herzliche Grüße

Ihr Lukullus - Team